

Warum heissen wir "Schlossmatte"?

Sicher haben Sie sich schon gefragt, wo denn wohl das Schloss sei, das unserer Siedlung den Namen gegeben hat.

Fündig wird man in Oberdettigen beim "Schlössli", einem herrschaftlichen Bauernhaus aus dem 18. Jahrhundert mit dem markanten Schlosstürmli.

Wegen diesem Gebäude heisst die ganze Wiese vor und um dieses Haus Schlossmatte, früher wohl bis zur Aare hinunter. Auch der Bach, der von Oberdettigen zu uns hinunterfliesst, heisst "Schlossmattbach".

Deshalb wohnen wir in oder eher auf der Schlossmatte.

